



Hulbånd

Perforated strips

Lochbänder

DK

Anvendelse: Hulbånd anvendes til forankringer/afstivninger og samling af diverse konstruktioner. Hulbånd 20x1 og 20x1,5 er beregnet for småkonstruktioner af mere hobbypræget art. Hulbånd 25x1,5 og 25x2 anvendes i trækonstruktioner.

Hulbåndene: Er udført i varmforzinket stålplade og forsynet med Ø4 og Ø6,5 mm huller for fastgørelse med NKT beslagsøm/NKT beslagskruer.

Montering: Hulbånd 20x1 og 20x1,5 fastgøres med NKT beslagsøm Ø4x31/40 mm. Båndene skal være stramme inden fastgørelse for at opnå maksimal stabilitet. Anvend SIMA båndstrammer/båndspænder. Hulbånd 25x1,5 og 25x2 fastgøres med 4 mm NKT beslagsøm eller 5 mm NKT beslagskruer. Emner, hvorom hulbånd bukkes, skal være afrundet og glatte for at hindre overklipping eller slid på båndet. Indstøbning af hulbånd kan anvendes, og her skal indstøbningslængden være minimum 250 mm. Bukning af hulbånd umiddelbart ved betonoverflader skal undgås.

UK

Application: Perforated strips are used for anchorings/supports and joining of various structures. Perforated strips 20x1 and 20x1.5 are intended for small structures of a rather more hobby-like nature. Perforated strips 25x1,5 and 25x2 are used in wood structures.

Perforated strips: Made in hot galvanized steel plate and provided with diam. 4 and diam. 6.5 mm holes for fastening with NKT anchor nails/NKT connector screws.

Fitting: Perforated strips 20x1 and 20x1.5 are fastened with NKT anchor nails diam. 4x31/40 mm. The strips must be tight prior to fastening for max. stability. Use SIMA strip tightener. Perforated strips 25x1,5 and 25x2 are fastened using 4 mm NKT anchor nails or 5 mm NKT connector screws. Beams where perforated strips are bent must be rounded and smooth to prevent cutting or wear of the strip. Embedment of perforated strips may be used, and for this purpose the embedding length shall be min. 250 mm. Bending of perforated strips immediately at concrete surfaces to be avoided.

D

Anwendung: Lochband ist für Verankerungen/Versteifungen und Verbindungen von diversen Konstruktionen einzusetzen. Lochband 20x1 und 20x1,5 ist für kleinere Konstruktionen von eher hobby-mässiger Art vorgesehen. Lochband 25x1,5 und 25x2 wird für Holzkonstruktionen eingesetzt.

Ausführung: Die Löchbänder sind aus feuerverzinkter Stahlplatte gefertigt und mit Ø4 und Ø6,5 mm Löchern ausgerüstet. Ø5 mm Löcher für die Befestigung mit NKT Ankernägeln/NKT Beslagschrauben.

Montage: Lochbänder 20x1 und 20x1,5 sind mit NKT Ankernägeln Ø4x31/40 mm zu befestigen. Vor der Befestigung müssen die Bänder gespannt sein, um eine maximale Stabilität zu erreichen. Hierzu ist der SIMA Rispensbandsprenger/Rispensband-Nachspanner einzusetzen. Lochband 25x1,5 und 25x2 ist mit 4 mm NKT Ankernägeln oder 5 mm NKT Beslagschrauben zu montieren. Die Rohteile, um die das Lochband gebogen wird, müssen abgerundet und glatt sein, um ein Durchschneiden oder Verschleiss am Band zu vermeiden. Betonieren von Lochbändern kann eingesetzt werden und hier hat die Betonierungslänge mindestens 250 mm zu betragen. Vermieden werden muss ein Biegen des Lochbands unmittelbar an Betonoberflächen.

SIMA art. no.	Type	Ø mm	Ø mm	Weight Kg	Mtr. / roll	Pcs. Pallet
212720	20 x 1,5	4	6,5	0,42	3	1000
210076	20 x 1,0	4	6,5	3,4	25	120
210079	20 x 1,0	4	6,5	1,4	10	442
210077	20 x 1,5	4	6,5	4,4	25	120
211993	20 x 1,5	4	6,5	1,76	10	120
210084	25 x 1,5	5		3,05	10	60
210083	25 x 1,5	5		7,5	25	20
210078	25 x 2,0	5		9,1	25	60
210081	25 x 2,0	5		3,6	10	60

